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Цена свободная
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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

эхо праздника z

новости z

прогноз погоды z

Четверг, 19 августа: ночью +21°С, днём 
+28°C, ветер  западный 8 м/с, давле-
ние 740 мм рт. ст. Дождь.
Пятница, 20 августа: ночью +20°С, днём 
+24°C, ветер северо-западный 11 м/с, 
давление 739 мм рт. ст. Дождь.

Будет зона отдыха
Благоустройство пляжной зо-

ны отдыха в машзаводском микро-
районе Шебекино завершится в ско-
ром времени. Строители уложили ас-
фальт и тротуарные дорожки, сдела-
ли парковочные места для автомо-
билей. В ближайшее время они уста-
новят детскую площадку и спортив-
ное оборудование с уличными тре-
нажёрами. Совсем скоро здесь поя-
вится наружное освещение.

- Строительные работы идут 
полным ходом. Они производятся 
за счёт фонда «Поколение» депута-
та Государственной Думы Андрея 
Скоча, — рассказала заместитель 
председателя комитета строительс-
тва, транспорта и ЖКХ администра-
ции Шебекинского городского окру-
га Ирина Бережная.

Также здесь будут созданы мес-
та для отдыха. Благоустройство вы-
полняется в рамках реализации фе-
дерального проекта «Формирование 
комфортной городской среды».

Во вторую субботу августа отмеча-
ется День физкультурника. По тра-
диции на стадионе «Химик» прошло 
чествование всех, причастных к это-
му празднику. В этом году формат 
торжества, в отличие от предыду-
щих, был без вводной части. Сразу 
приступили к награждению.

Поздравить шебекинцев с праздником 
приехала начальник управления физичес-
кой культуры и спорта Белгородской об-
ласти Наталья Юрьевна Жигалова. От име-
ни  главы Белгородской области Вячесла-
ва Владимировича Гладкова она передала 
много сердечных пожеланий.

- Пусть не обижаются другие отрас-
ли, но наша отрасль - самая позитивная. 
Ведь мы дарим людям радость. Наша цель 
– чтобы 100% населения занимались спор-
том и вели здоровый образ жизни.

Наталья Юрьевна вручила почётные гра-
моты Губернатора Белгородской области, 
благодарственные письма, почётные гра-
моты управления физической культуры и 
спорта Белгородской области, благодарс-
твенные письма управления физической 
культуры и спорта Белгородской области.

Слово взял первый заместитель главы 
администрации Шебекинского городского 
округа Андрей Николаевич Ноздрачёв:

- Если каждый человек будет активно 
заниматься спортом и профилактикой бо-
лезней, то это сохранит здоровую нацию. 
Спортсмены, ваш вклад неоценим. Смот-
ря на вас, многие, образно говоря, подни-
маются с дивана и начинают заниматься 
тем или иным видом спорта – это дорого-
го стоит. Спасибо за ваше неравнодушие. 
Всем желаю крепкого здоровья.

За высокий профессионализм и боль-
шой вклад в развитие физической культу-
ры и спорта на территории Шебекинско-
го городского округа Андрей Николаевич 
передал заслуженные награды.

Также он наградил команду волейбо-
листов спортивной школы №1 под руко-
водством тренера Алексея Геннадьеви-
ча Волобуева, которая по итогам финаль-
ных соревнований первенства России по 
волейболу вошла в восьмёрку лучших ко-
манд страны.

Председатель Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа Анатолий Ти-
мофеевич Светличный всех поздравил с 
профессиональным праздником. Он от-
метил, что наши спортсмены в разных ви-
дах спорта добиваются неплохих результа-

О, спорт, ты – мир!

тов. Большое внимание уделяется созда-
нию и укреплению материально-техни-
ческой базы для занятий спортом. Сегод-
ня успешно работают плавательный бас-
сейн «Дельфин», ледовая арена «Айсберг», 
стадионы, во многих сёлах строятся спор-
тивные площадки. Всё это делается для на-
селения. Анатолий Тимофеевич вручил за-
служенные награды.

Начальник управления физической 
культуры и спорта Шебекинского город-

ского округа Сергей Валерьевич Белоусов 
присоединился ко всем поздравлениям, 
поблагодарил весь тренерский состав за  
плодотворную работу и отметил, что в ок-
руге есть хорошая спортивная база для за-
нятий. 

Он продолжил торжественную часть 
праздника и наградил многих работни-
ков спортивной отрасли.

Юлия СВЕРЧКОВА 
Фото автора

Обновляются подъезды 
домов

Шебекинские управляющие ком-
пании приступили к ремонту подъез-
дов многоквартирных домов.

На сегодняшний день отремонти-
ровано 43 подъезда в 17 домах. Как 
сообщила пресс-служба админист-
рации Шебекинского  городского ок-
руга, специалистам ещё предстоит 
выполнить работы в 36 подъездах. 

Работы будут вестись планово до 
конца текущего года. 

личный приём z

31 августа 2021 года с 10.00 часов 
в администрации Шебекинского  го-
родского округа ( г. Шебекино, пл. Цен-
тральная, 2, каб. 108) состоится приём 
граждан в Общественной приёмной 
Губернатора Белгородской области.

Приём граждан проводит началь-
ник департамента образования Бел-
городской области Тишина Елена Ге-
оргиевна.

Предварительная запись проводит-
ся по телефону: 3-29-13.
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Недавно временно исполняющий обязанности замес-
тителя Губернатора Белгородской области – началь-
ника департамента экономического развития области 
Дмитрий Глебович Гладский с рабочим визитом посе-
тил Шебекинский машиностроительный завод. 

Уникальное российское производство промышленного 
оборудования для хлебопекарной и кондитерской отраслей 
привлекло внимание нового руководителя одним из пер-
вых в регионе.  В ходе встречи завода  обсуждались как до-
стижения завода последних лет, так и задачи, которые ру-
ководство предприятия ставит перед собой и коллективом 
в ближайшей и долгосрочной перспективе. 

Было отмечено, что в непростое для хлебопекарной от-
расли и для пищевого машиностроения время Шебекинс-
кий машиностроительный завод ищет и находит новые воз-
можности, новые пути взаимодействия с отечественными 
хлебопекарными предприятиями и, как результат, разра-
батывает, производит и запускает в эксплуатацию совре-
менное автоматизированное, энергоэффективное и надёж-
ное хлебопекарное оборудование в недорогом, в отличие 
от импортных производителей, ценовом сегменте. Таким 
образом, хлебозаводы, используя оборудование ШМЗ, де-
лают хлеб более доступным. 

В этом важном деле принимает участие квалифициро-
ванный, компетентный коллектив завода, численность ко-
торого сегодня насчитывает более 200 человек. Стоит отме-
тить, чем выше квалификация инженеров и рабочих, тем 
выше ценится их труд. Средняя заработная плата машино-
строителей 40 тысяч рублей в месяц, и темп её роста еже-
годно составляет 10-12 процентов. 

По итогам визита Дмитрий Глебович Гладский обозна-
чил  главной задачей выявление проблем развития пред-
принимательства области, выработку путей их решения, в 
том числе с помощью внедрения новых мер поддержки, на-
правленных на развитие бизнеса и увеличение региональ-
ного валового продукта, а также  высказал уверенность в 
достижении амбициозных целей, стоящих перед шебекин-
скими машиностроителями, готовность взаимодействовать 
и оказывать всестороннюю поддержку со стороны депар-
тамента экономического развития области.. 

Роман МУРОМСКИЙ

В ногу с техническим прогрессом

Игорь Владимирович Маковский 
проверил работу производственно-
го подразделения филиала «Белгоро-
дэнерго».

В Шебекинском городском округе гене-
ральный директор «Россети Центр» - уп-
равляющей организации «Россети Центр 
и Приволжье» познакомился с зоной об-
служивания шебекинских энергетиков, 
проанализировал состояние электросе-
тевого комплекса, проверил содержание 
производственной базы, а также оценил 
качество подготовки к отопительному пе-
риоду.

- Самая главная задача для энергетиков 
летом — основательно подготовить энер-
гооборудование, материалы, персонал к 
наступающим холодам, чтобы в течении 
осенних и зимних месяцев потребители 
не оставались без света и тепла. Мы де-
лаем акцент как на ключевые питающие 
центры, так и на малые и отдалённые на-
селенные пункты — надёжность электро-
снабжения должна быть одинакова до-
ступна жителям городов и сёл региона.

На сегодняшний день «экватор» подго-
товки уже пройден. За семь месяцев энер-
гетики «Россети Центр Белгородэнерго» 
выполнили свыше 75,1 % всей заплани-
рованной ремонтной программы. Её пол-
ноценное выполнение является основой 
надёжной работы сетей в период зимне-
го максимума, когда свет и тепло крайне 
необходимы, а нагрузка на сетевой ком-
плекс возрастает в разы, - отметил Игорь 
Владимирович Маковский.

План ремонтной программы в Шебе-

кинском городском округе уже выпол-
нен на 64%. Энергетики отремонтирова-
ли почти 20 км ЛЭП 0,4-10 кВ, 23 транс-
форматорные подстанции, расчистили 
свыше 18 гектаров трасс ЛЭП.

Наш округ является одним из наиболее 
крупных и энергонасыщенных в структу-
ре «Белгородэнерго». В непосредствен-
ной близости от областного центра рас-
положен целый ряд крупных потреби-
телей электроэнергии, больших и сред-
них предприятий. Игорь Владимирович 
Маковский обратил внимание на необ-
ходимость обеспечения качественно-
го и надёжного электроснабжения дан-
ных предприятий, а также населения, со-
циальных и бюджетных учреждений. Он 
подчеркнул важность работы в направле-
нии дальнейшего снижения аварийности 
и сокращения времени реагирования на 
запросы населения.

- Сетевой комплекс Белгородской об-
ласти является флагманом и пилотной 
площадкой для применения новейших 
технологий и систем. АО «Белгородэнер-
го» в числе самых первых приняло у се-
бя программу по комплексному обнов-
лению и за три года добилось прорыв-
ных результатов. В регионе при подде-
ржке Правительства области реализован 
ряд крупных проектов. Новые технологии 
дают возможность обеспечить оператив-
ную реакцию на возможные нарушения и 
значительно улучшить качество и надёж-
ность электроснабжения потребителей, - 
рассказал Маковский.

Шебекинский РЭС не вошёл в число 
первоочередных пилотных площадок по 

Генеральный директор «Россети Центр» 
посетил «Шебекинский РЭС» 

созданию высокотехнологичных районов 
электросетей. Однако и здесь планомер-
но внедряются технологии, позволяющие 
обеспечить должный контроль и управле-
ние сетевым комплексом. Так, у трёх ты-
сяч потребителей установлена автомати-
зированная система учёта электроэнер-
гии. В планах этого года монтаж интел-
лектуальных приборов учета у 1327 фи-
зических лиц. Помимо этого, в РЭС пол-
ноценно внедрена автоматизированная 
система управления наружным освеще-
нием, цифровая радиосвязь, система ГЛО-
НАСС/GPS на автотрансторте.

Глава компании отметил, что электро-
сетевой комплекс региона имеет хоро-
ший потенциал для развития. Рассмат-
ривая задачи, стоящие перед «Белгоро-
дэнерго»,  Игорь Владимирович Маков-
ский в качестве ключевых приоритетов 
обозначил дальнейшую автоматизацию 
электрической сети, повышение управ-
ляемости объектов сетевой инфраструк-
туры и надёжности эксплуатации линий 
электропередачи.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

рабочий визит z

энергетика белгородчины z


